
栃木県シルバー大学校南校 同窓会 栃木支部 

令和 3 年 12 月 14 日（火） 

第 3回 シルバー大学校南校同窓会栃木支部 全体会議次第 

１ 日 時   令和３年 12 月 14 日（火）10 時～ 

２ 場 所   シルバー大学校南校体育館 

３ 出席者（※別記） 

４ 開 会（副支部長） 髙田茂副支部長 以降司会担当 

５ 支部長 挨拶 ・ご逝去者追悼黙禱 １１班２９期生島田文征（ふみゆき）様 

出井支部長  ・１２月８日（水）第１回理事会報告 

６ 協議事項 

（１）第２回全体会議指摘・お願い事項 

司会者発表者の声が聞こえない。 髙久三男総務・放送設備を使用します。 

全体会議の開始時刻の変更依頼 髙久総務・資料１ 

栃木市シルバー作品展について（２月１５日・１７日） 柏崎副支部長 

支部活動助成金支給について前回・現況報告の報告 松本能会計 

（２）第２４回路傍の石作品コンクール事業協力依頼について 髙田顧問・資料 2、3 

（３）各班活動計画「案」の集計について 髙久総務・資料４ 

（４）令和３年度実行委員別計画について（前回継続 進捗状況） 

文化部 前原部長 

運動部 渡辺部長 

奉仕部 鶴見副支部長 

編集部 三木部長 

（５）その他 

７ 第４回全体会議開催日程 令和 4 年 1 月 11 日（第２火曜日）17 時 30 分～ 

会 場 吹上公民館 大交流室 （役員は 17 時集合） 

８ 閉 会（副支部長） 髙田副支部長 

以上 

※出席者（敬称略：（ ）は兼務の方です） 

役 員 
出井・高田(茂)・丹澤・柏崎・鶴見（善）・伊東・髙久(三)・葛西・早乙女・髙久（博）・大豆生田・松本・ 

福田・立川・熊地・高田(和)・ 

班 長 
①   ②    ③     ④      ⑤   ⑥   ⑦    ⑧   ⑨    ⑩     ⑪    ⑫    ⑬    ⑭    ⑮   ⑯ 

(柏崎)・岡田・村上・(鶴見（善)）・笠原・林・岩出・柴田・羽根田・田村・(立川)・畠井・沢畑・野原・中田・阿久津 

幹 事 (岡田)・（鶴見(善)）・(髙久(三))・（髙久（博））（大豆生田） 

実 行 

委 員 

 

【文化部】高久(実)・◎前原・○（葛西）（中田）高木 

【運動部】野田・◎渡辺・○永田・佐藤・岡村 

【奉仕部】本間・（鶴見(善)）・◎鶴見(芳)・○大山・未定 

【編集部】五味・大野・◎三木・○猿山・癸生川 

 



 資料１ 

栃木県シルバー大学校南校 同窓会 栃木支部 

令和３年度栃木支部会議実施・予定 

令和３年 12 月１4 日（火） 

１０月 ４日（月） シルバー大学校 体育館  定期総会第１月曜日 10:00～ 

１０月２６日（火） シルバー大学校 体育館  第１回役員・全体会議第 2 火曜日 10:00～ 

１１月１６日（火） シルバー大学校 体育館  第 2 回役員・全体会議第 3 火曜日 10:00～ 

１２月１４日（火） シルバー大学校 体育館  第 3 回役員・全体会議第 2 火曜日 10:00～ 

１月１１日（火） 吹上公民館  大交流室  第 4 回役員・全体会議第 2 火曜日 17:30～ 

２月 ９日（水） 市民交流センター大交流室 第 5 回役員・全体会議第２水曜日 17:30～ 

３月未定     第 6 回役員・全体会議 

４月未定     第 7 回役員・全体会議 

5 月未定     第 8 回役員・全体会議 

6 月未定     第 9 回役員・全体会議 

7 月未定     第 10 回役員・全体会議 

8 月未定     第 11 回役員・全体会議 

9 月未定     第 12 回役員・全体会議 

 

各位様 

全体会議の予定色々変更が有り申し訳有りません。緊急事態中はとちぎ蔵の街観光館・市民交

流センター・市の公民館が使用できず南校教務部長にお願いして南校体育館を無料で使用させ

て頂きました。緊急事態解除後は現役生のクラブ活動も開始になり現役生優先になりました。 

この結果教務部長に相談お願いして１２月迄使用許可を頂きました。 

１月以降について色々あたりました。 

・市役所からとちぎ蔵の街観光館は使用できず市民交流センター・市の公民館を使用して 

下さいとの回答が有りました。 

・出井支部長より開始時間をコロナ禍の前に戻した方が班長さん・実行委員さん・役員が 

出席し易いとのアドバイスが有りました。 

・市民交流センター・公民館とも現在定員の１/２です、結果現在の出席人数では大交流室 

だけです。 

以上の条件で葛西と私（髙久）で対応した結果、１月２月は上記の予定になりました。 

コロナ禍が収束して利用者の制限が緩和したらくららの施設も検討します。（使用料の削減） 

班長さん・実行委員さんからも色々要望が有りご迷惑をお掛けしていますが宜しくお願い 

致します。 

 

お願い 全体会議、班長さん・委員長さんが出席できない時は代理の方の出席お願い致します。 



watton
タイプライターテキスト




